

Monsieur le président, l'avenir des Nations Unies repose en dernière analyse sur le soutien politique et pratique que sont prêts à lui accorder ses États membres. Ce soutien dépend à son tour du degré d'appui que l'Organisation recueille chez nos populations. Ce n'est pas seulement notre crédibilité qui est en jeu, mais plus important encore, celle de l'ONU.

Les gouvernements doivent s'efforcer ensemble, et en collaboration avec l'entreprise privée et les organisations non gouvernementales, de définir le nouveau visage de l'ONU pour le siècle prochain. C'est en partie pour cette raison que le gouvernement du Canada a accordé son appui au Comité canadien pour le 50<sup>e</sup> anniversaire de l'ONU.

Ce comité, qui réunit des chefs de file issus de tous les secteurs, a préparé un programme d'activités remarquable pour marquer cet anniversaire aux quatre coins de notre pays. L'accent est mis sur l'éducation des jeunes et sur les grands thèmes à l'ordre du jour de l'ONU.

L'an prochain à la même date, tous les yeux seront tournés vers cette assemblée. Sachons faire de cet anniversaire le début d'une ère nouvelle pour les Nations Unies.

Merci.